



# El IBSAL y el Centro del Cáncer reciben más de un millón de euros de la Junta

El Consejo de Gobierno aprobó ayer estas inversiones que reforzarán la complicada situación de la investigación científica

## :: REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La Junta aprobó ayer 1,5 millones para promover distintas líneas de investigación en el Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca y la Fundación de Investigación del Cáncer de la Universidad de Salamanca para el Centro de Investigación del Cáncer (CIC).

El IBSAL contará con una subvención directa de 577.600 euros - que duplica a la del año anterior - a los que hay que añadir la previsión de 325.000 euros a los proyectos que acudan en concurrencia competitiva. Se trata, según recordó la Junta, del único instituto de investigación sanitaria creado en Castilla y León y acreditado por el Ministerio de Economía y Competitividad en 2014.

Esta subvención financiará los gastos de personal y corrientes derivados de su funcionamiento ordinario y para el mantenimiento de investigadores de prestigio en el ámbito de la medicina que desarrollan su labor en este centro.

El IBSAL cuenta con 633 investigadores integrados en 56 grupos, divididos en seis áreas de trabajo: área de cáncer; área de cardiovascular; área de neurociencias; área de enfermedades infecciosas, inflamatorias, metabólicas y degenerativas; área de terapia génica y celular y área de atención primaria, salud pública y farmacología.

## Centro del cáncer

Por su parte, el CIC recibirá a lo largo de 2015 subvenciones directas por valor total de 562.045 euros a los que hay que sumar la previsión de otros 487.000 a los proyectos en concurrencia competitiva. De ellas, el Consejo de Gobierno aprobó una por 340.875 euros para co-



El Centro de Investigación del Cáncer. :: ICAL

laborar en las investigaciones del área oncológica, así como en la gestión del Biobanco en Red de Enfermedades Oncológicas de Castilla y León.

Además, el Consejo de Gobierno destinó 454.244 euros para colaborar en la financiación de la actividad de investigación y formación sanitaria realizada por la Fundación Instituto de Estudios de Ciencias de la Salud de Castilla y León (IESCYL).

Esta Fundación cuenta con 65

personas, de las cuales 54 se dedican a la investigación y gestión de proyectos de investigación. Además, desde 2012 la Fundación es responsable de la estructura de gestión del IBSAL.

Asimismo, la Consejería de Sanidad llevó otros dos expedientes por los que se autorizó la concesión de subvenciones directas una a la Universidad de Valladolid y otra al Centro en Red de Medicina Regenerativa y Terapia Celular de Castilla y León. La primera de estas subvenciones, de 76.818 euros, se destinará al estudio genético del cáncer hereditario, un proyecto desarrollado por el Instituto de Biología y Genética Molecular, y a financiar algunos de los gastos del laboratorio de genética molecular.

La segunda subvención, de 343.170 euros es para el Centro en Red de Medicina Regenerativa y Terapia Celular.

---

**El IBSAL cuenta con 633 investigadores divididos en 56 grupos y seis áreas de trabajo**